

Crece en 29% la llegada de visitantes a La Habana



por Isis María Allen

La delegada del Ministerio de turismo en La Habana, Xonia Beltrán aseguró que de enero a marzo último la cifra de visitantes a la capital cubana creció en 29%, comparada con igual período del año anterior.

En entrevista para Radio Habana Cuba precisó que en este trimestre llegaron 740 502 visitantes, número que supera en 168 338 a la registrada en igual etapa de 2016.

Dijo que con tales resultados se mantiene la marcha de crecimiento, que el pasado año se manifestó de manera significativa al reportarse la llegada al país de poco más de 4 millones de visitantes, de ellos 2 millones 134 968 a la capital, para un incremento de 26%, respecto al 2015.

También el pasado año en cuanto a ingresos económicos se sobre cumplió el plan, pues se logró un 14% más de lo previsto.

Al reflexionar sobre algunos de los acontecimientos que han incidido en el vertiginoso incremento recordó la promoción a que dio lugar la inclusión de La Habana en el concurso de ciudades Maravilla y el otorgamiento posterior de ese reconocimiento.

Comentó que los organizadores de ese concurso habían alertado sobre el impacto que eso tendría, pues incluso se han dado caso de ciudades que luego de recibir esa distinción han tenido que abrir nuevos aeropuertos y vías de comunicación para recibir al creciente número de personas que se han interesado en visitarlas.

Por otra parte, la delegada del turismo en La Habana, igualmente comentó que el restablecimiento de las relaciones con Estados Unidos contribuyó a visibilizar más a Cuba a nivel internacional con el consiguiente interés por conocer al país “prohibido”, que ahora muchos se apresuran en ver o quieren trabajar con él, como es el caso de compañías aéreas y de cruceros.

Recordó que solo son 12 las categorías de viajes permitidas por Estados Unidos a sus ciudadanos para venir a la isla y que ninguna de ellas es la de turista, ese sigue siendo un derecho negado por su gobierno, sin embargo ese es el país que mayor crecimiento reporta para el caso de La Habana, seguido de Francia, Alemania, Italia, Reino Unido y también Canadá, cuyos viajeros acostumbrados a desplazarse a polos de sol y playa, ahora también comienzan a interesarse por la capital cubana.

Entre los países latinoamericanos también hubo crecimientos con excepción de Venezuela-acotó.

Destacable es también-precisó- la labor promocional que viene desarrollando el Ministerio de Turismo, que en mayo próximo tendrá su cita más importante en la oriental provincia de Holguín a donde La Habana llevará algunas novedades y también proyectos para los que “estaremos buscando la contraparte para acometer la inversión”.

De cara al futuro igualmente proyectó mayores crecimientos en la recepción de visitantes, razón por la que la urbe se prepara para incrementar el número de habitaciones que ahora llegan a 11 868 , sin incluir las casi 8 000 de arrendadores particulares.

Hay disponibilidad de habitaciones en la capital cubana-precisó- pero nos estamos preparando para el futuro.

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/127919-crece-en-29-la-llegada-de-visitantes-a-la-habana>



Radio Habana Cuba